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〔午前 １０時０５分 開会〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    開会の宣告  

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 定刻前ですが、全員集まっておりますので、議会広報特別委員会の第２回目を開催いたしたい

と思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

２ 事件 （１） 牧之原市議会だより「かけはし」第71号について 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、事件のほうに入っていって、（１）として牧之原市議会だより「かけはし」第71号

について、ページ構成の決定というところで、事務局のほうからお願いいたします。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 先日、皆さんのところに資料を送らせていただいたとおり、補正予算の質疑が出ましたので、

その中から皆様に４件ずつ選んできていただいたかと思いますので、今回はその全部で８件ある

中で、皆さんに選んでいただいた４件で上位の４件を決定したいと思います。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 それでは、今、事務局から説明のあった補正予算連合審査会での８件の質疑の採決を取ってい

きたいと思います。 

 番号のほうを言いますので、挙手願います。 

 では、１番。５人。 

 ２番。４人。 

 ３番。４人。 

 ４番。１人。 

 ５番。３人。 

 ６番。ゼロ。 

 ７番。 

 ８番。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 ただいまの投票の結果で、最多が５票の１番と７番。その次が４票の２番と３番になりますの

で、今回の補正予算の質疑のほうは、１番、２番、３番、７番の質疑で予定させていただきたい

と思います。 
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 すみません、先ほど説明のときに補足をし忘れたのですが、今回、補正予算連合審査のページ

を１ページとして取っておりまして、補正予算のほうで討論もありましたので、下のほうに討論

を載せさせていただく関係で、質疑のほうは４件ほどとさせていただくようにいたします。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、今の決定どおり、１番、２番、３番と７番というところで、お願いをいたします。 

 次に、今回、総括質疑が全部で６件。 

 事務局。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 補正予算のほうの質疑４件ということで、１番、２番、３番、７番で決定させていただきまし

たので、原稿をつくっていただく方の担当を割り振らせていただきたいと思います。 

 原稿作成担当者が決まり次第、事務局のほうから会議録を送付させていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 そのまま今決定してしまって。 

 順番でいいですかね。 

 １番を石山委員、お願いします。２番を名波委員、お願いします。３番、種茂委員、お願いし

ます。７番を原口、私やります。 

 よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 次に、総括が６件と通告質疑のほうが２件あったと思います。討論が１件か。また、委員会で

の議員間討議もあったと思われますが、６月定例会の報告のボリュームがかなり今日のものも含

めて増えたと思われます。全部で現在２ページ取っているわけですけど、少し足りなくなるとい

う可能性も出てきました。 

 特集ページを削らないと全て掲載できないような状況になりましたので、特集ページのほうで

すが、一応私のほうから必要性というところで、候補を選んでみました。浜岡原発の視察と、も

う一件、水産庁と国土交通省、代表の方で行かれた部分があったかと思いますが、この部分に関

しては、最悪削るという方向で持っていきたいと思います。 

 それで、周知するという部分で議会報告会は今回載せないと次掲載できないものですから、考

えていますが、皆さんのほうからご意見があったら、お願いいたします。 

 特にないでしょうか。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、今の案でいきたいと思います。 
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 よろしくお願いいたします。 

 よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、原稿の提出のほうがどうなっているのか、確認いたしたいと思います。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 今決めていただきました補正予算の原稿の締切の関係ということでいいですか。 

 会議録がまだ来ていないものですから、会議録が来次第、またいつものとおり、字数と期限を

お示ししながらお願いのほうをさせていただきますので、よろしくお願いします。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、編集後記はいつだっけ。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 すみません、前回の委員会のときに私のほうで説明をし忘れてしまったんですけれども、前回

の第70号の編集後記が石山議員ということで、今回は原口委員長のほうに編集後記をお願いした

いと思います。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 締切は29日くらいでいい。分かりました。 

 確認事項としては以上だと思いますが、事務局のほうから何かあったらお願いします。 

 事務局。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 すみません、最後にもう一度ページ割りのほうを確認させていただきたいと思います。 

 資料２のページ割り（第71号）というデータをご覧ください。 

 資料としては、前回出させていただいたものと同じ内容になります。表紙が細江保育園という

ことで、６月定例会報告（総括質疑含む）が見開きで２ページ、３ページ。その次が補正予算連

合審査で４ページ目。５ページ目が５月臨時会の質疑ということで、１ページ確保させていただ

いております。６ページ目が議案の一覧、こちらは５月の臨時会と今回の６月定例会のものを一

緒に載せたいと思っております。７ページから16ページまでが一般質問ということで、10名の議

員さんから一般質問がありましたので、各１ページずつ確保させていただいております。 

 現在の予定です。17ページ目が総務と文教と相良高校で市民会議を行いましたので、そちらの

ほうを特集ページとして載せさせていただいて、今回の委員会で委員長からお話があったと思う

んですけれども、もし今後、編集の過程で６月定例会報告のボリュームを増やす場合に、18ペー

ジ目と19ページ目の浜岡原発と国への要望活動のほうは少し様子を見て削らせていただくかもし
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れません。 

 視察研修のほうは７月21日に文教のほうが県内の視察にまいりますので、そちらのほうを載せ

させていただくのと、議会報告会が10月に予定されておりまして、９月定例会以降になりますと

周知が間に合わないものですので、今回の号に載せさせていただきたいと思います。 

 裏表紙が大井議員の逝去に伴う改選の結果等を載せさせていただく予定です。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 また、総務、文教のほうで市民会議の結果もありますので、原稿のほうの検討をお願いしたい

と思いますが、前回と同じで、また分かれて担当するというところでよろしいでしょうか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 では、３人、３人で分かれてまた検討をお願いしたいと思います。 

 それでいいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 では、以上になります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

３ その他   

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 皆さんのほうから何かありましたら、お願いいたします。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 よろしいですか。 

 事務局のほうもいいですか。 

 それでは、これで議会広報特別委員会を終了したいと思います。ありがとうございました。 

〔午前 １０時１８分 閉会〕 


